

TITULOS

**PAC SE COMPROMETÉ A NO
OBSTRUIR**
Diario EXTRA
...ojalá no cambien
de opinión...



OPINION

3- DIARIO EXTRA. Sábado 13 de octubre del 2007

Coordinador Hugo Araya

UNA VICTORIA PARA LA DEMOCRACIA

Evita Arguedas Maklouf *

El domingo 7 de octubre fue un día excepcional para la democracia costarricense, porque no hubo ningún vencido; el único ganador fue nuestro país, ya que por primera vez en nuestra historia todos los costarricenses fuimos investidos con el poder supremo de la democracia para decidir la suerte del TLC.



Sintámonos todos orgullosos del ejemplo que dimos no solamente a las nuevas generaciones, sino también al mundo entero que tanto necesita un mensaje de paz. Tuve la oportunidad de compartir con algunos observadores internacionales y me sentí muy orgullosa de ver la cara de admiración de estos visitantes cuando constataron en la tranquilidad que imperaba entre los grupos del "sí" y del "no".

Corresponde a las y los diputados,

demostrar que realmente somos capaces de emular el ejemplo de civismo y de responsabilidad que dio nuestro pueblo en la consulta del 7 de octubre. No se vale decir que porque ganó el "sí" se va a condicionar o se van a poner algunos obstáculos para que no pase la Agenda de Implementación, que implica la aprobación de 13 leyes, necesarias para poner en vigencia el TLC.

Esta Diputada independiente, que siempre ha sido vehemente y que siempre ha luchado con fuerza contra muchas posiciones radicales e inconvenientes dentro del Parlamento, anuncia al país que va a dar la lucha para que la voluntad de más de 797.000 costarricenses no sea burlada, impidiéndose que estas 13 leyes se aprueben antes del 1 de marzo del 2008, fecha límite establecida en el Tratado.

Como representante de la Nación, por el

mandato que el pueblo me dio, lucharé no sólo para que se respete la voluntad de aquellos que dijeron "sí" al Tratado de Libre Comercio, representado en el 51% de los votos, sino por mantener una visión unificada del país, que implica también respetar al 48% que dijo no.

En esta Diputada pueden encontrar, como siempre lo he dicho, el espacio abierto para crear puentes de diálogo y unión para poder concertar con respeto y con transparencia. Creo que es necesario consensuar iniciativas de ley que conformen una agenda nacional, que beneficie a los sectores más vulnerables del país y maximice nuestras oportunidades.

No se vale condicionar la agenda de implementación, y por eso hago un llamado de atención con mucho respeto, pero con mucha vehemencia a mis compañeros y compañeras diputadas, ya sea de aquellos que estuvieron

LO DIJO

«¿COMO NOS VAN A
PEDIR QUE VOTEMOS
POR ALGO EN LO QUE
NO CREEMOS?»
Elizabeth Fonseca
Diputada del PAC



del lado del "no" o aquellos que estuvieron del lado del "sí". Respetemos el referéndum y sintámonos orgullosos de nuestra democracia, viviendo sus valores y principios permanentemente, especialmente a la hora de legislar.

* Diputada independiente